

Donetsk et Lugansk réaffirment leur décision de s'unir à la Russie



Moscou, 13 juin (RHC- AFP)- Les républiques populaires de Donetsk et de Lugansk ont réaffirmé leur décision d'établir une union avec la Russie , avec un unique espace politique économique et culturel et un système de sécurité commun.

Le premier ministre de Lugansk, Vladimir Nikitin, a déclaré la veille qu'avant 2016 cette région procèdera à ouvrir la frontière et renoncera au contrôle douanier , pour permettre la libre circulation des travailleurs et des produits.

D'autre part le vice premier ministre de Donetsk a annoncé que son administration se prépare à adopter la monnaie russe le rouble et le fuseau horaire de Moscou , ainsi qu'à faciliter l'adoption de la citoyenneté russe pour une partie des habitants de son territoire avant la fin de l'année.

Donetsk aspire de plus à nationaliser toutes les entreprises d'état ukrainiennes dans son territoire avant 2015 et à augmenter l'importation des hydrocarbures russes.

Par ailleurs, les autorités russes ont annoncé que lundi, elles suspendront l'approvisionnement en gaz à Kiev si les factures en attente ne sont pas payées.

Dans des déclarations à la presse la porte parole du ministère russe de l'Énergie, Olga Golant a que Moscou n'a prévu aucune réunion avec le bloc européen et elle a précisé que ses fonctionnaires n'ont

pas non plus prévu des interviews téléphoniques sur ce sujet.

Le commissaire européen à l'Énergie Günther Oettinger a exprimé son espoir que cette fin de semaine des conversations entre l'Ukraine et la Russie aient lieu pour éviter une suspension de l'approvisionnement en gaz qui aurait une répercussion négative dans plusieurs pays du bloc.

La veille, la compagnie russe Gazprom a informé Kiev qu'il a jusqu'à lundi pour lui payer 1 milliard 950 millions de dollars , somme des factures en attente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25703-donetsk-et-lugansk-reaffirment-leur-decision-de-sunir-a-la-russie>



Radio Habana Cuba